

Soy Max Alberto Lobo Hernández, geógrafo con licenciatura y maestría obtenidas en Costa Rica y Estados Unidos, y consultor internacional con más de 35 años de liderazgo técnico y servicio público. He representado a Costa Rica en el ámbito técnico ante la OEA y las Naciones Unidas, impulsando proyectos que integran ciencia, tecnología e información geoespacial para la gestión del territorio y el desarrollo sostenible. Presido la Comisión de Cartografía del IPGH, promoviendo la cooperación técnica y la integración regional. Creo en un Estado eficiente, ético y cercano a la gente, y aspiro a servir con visión, experiencia y compromiso, fortaleciendo la transparencia, la identidad nacional y la justicia social.